



6 Pièces

350 m²

Réf. 2024-77

4 950 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// Roquebrune-Cap-Martin // Exceptionnelle villa de 350 m2, sécurisée, sans vis-à-vis et au calme absolu avec de nombreuses terrasses offrant de superbes vues panoramiques mer et montagne depuis chacun des niveaux. La villa se compose de la façon suivante: Au rez-de-jardin: - 3 chambres, - Deux salles d'eau, - Un pool-house, - Piscine et jardin, Au 1er étage: - Séjour/salle à manger, prolongés de terrasses, - Cuisine à équiper, - Toilette. Au 2ème étage: - Master bedroom et ses terrasses privatives. Le stationnement est aisé grâce à un garage double et 3 parkings intérieurs communiquant avec ...

Sole agent !// Roquebrune-Cap-Martin //Exceptional villa of 350 m2, completely renovated, secure, not overlooked and in absolute calm with numerous terraces offering superb panoramic sea and mountain views from each level. The villa is composed as follows: On the garden level: - Three bedrooms, - Two bathrooms, - A pool house, - Swimming pool and garden, On 1st floor: - Living/dining room, extended of terraces, - Kitchen to be equipped, - Toilet. On the 2nd floor: - Master bedroom and its private terraces. Parking is easy thanks to a double garage and 3 indoor parking spaces communicating ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

